
Junta de Freguesia de São Salvador - Ílhavo  
 

1 
 

 

Ata nº 26 /2021-2025 

 

 

Em conformidade com o disposto no número um do artigo 20º da lei nº 75/2013, de 12 de 

setembro, aos vinte e quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas 21 

horas e 30 minutos, na Sede da Coletividade da Coutada reuniu ordinariamente o Executivo da 

Junta de Freguesia de S. Salvador, por convocatória do respetivo Presidente, João Eduardo 

Bonito Braga. ------------------------------------------------------------------------------ 

Nesta reunião, estiveram presentes, além do Presidente já citado, os seguintes membros 
do Executivo, Ana Margarida São Marcos na qualidade de Secretária, João Pedro Magano Bastião 
na qualidade de Tesoureiro, Vanessa Marques e Paulo Magano na qualidade de Vogais. -----------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: 

 

Ponto 1. Nota de boas-vindas e especial agradecimento pela presença de todos na 

presidência aberta e menção aos objetivos da realização das mesmas em diferentes pontos da 

Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

   Foram mencionados os assuntos abordados na sessão anterior de Presidência Aberta, 

destacando a sua intervenção/resolução e comunicação de outros assuntos da não competência 

da JFSS à Câmara Municipal.---------------------------------------------------------- 

 

Ponto 2.  No ponto dois foi exposto um breve resumo de todos os trabalhos desenvolvidos 

desde o início de funções do executivo pela Junta de Freguesia de S. Salvador nas áreas da: 

educação, ação social, obras e infra-estruturas, meio ambiente, associações, feiras, mercados, 

segurança e cedência de espaços e eventos a decorrer e futuros. -------------------- 

 

Salientou também a importância da participação ativa da comunidade quer nas 

comunicações de problemáticas e divulgação/participação em iniciativas diversas e sugestões 

futuras que privilegiem a nossa Freguesia. --------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3. Intervenção do Público------------------------------------------------------------ 

 

Neste ponto a comunidade presente expôs todas as situações/problemáticas da zona e 

posteriormente foi feita, também, uma partilha e colocação de questões pelos presentes: 
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Sr. Bartolomeu – Destacou as seguintes necessidades:  

 

3.1. Existem bastantes buracos na estrada na zona junto à escola primária. 

 

3.2. Existem duas curvas perigosas, as quais deveriam ser eliminadas com a 

expropriação dos terrenos adjacentes. A ideia seria ter o trânsito num só sentido, desde a Igreja 

até aos semáforos. 

 

3.3. Ofereceu uma porção do seu terreno para alinhar pela estrada para que esta fique 

mais larga. Já tinha feito esta proposta em executivos anteriores. Em troca apenas quer que lhe 

construam cerca de cinquenta metros de muro. 

 

Sr. Presidente esclareceu que este tipo de intervenção é da responsabilidade da Câmara 

Municipal, contudo, passará a informação. 

 

3.4 O parque de lazer está a precisar de iluminação para evitar a sua má frequência, 

assim como manifestou, ainda a sua preocupação com a crescente onda de marginalização junto 

à zona do PCI (tráfico de estupefacientes e prostituição). 

 

 

Sr. António - Destacou o seguinte problema: 

 

3.5. Manifestou o seu desagrado com o erário camarário devido à inviabilização de licença 

de habitabilidade em construção ilegal no lugar da Senhora dos Campos. 

 

 

Sr. Hugo– apresentou o seguinte: 

 

3.6. Na zona da Ribas não existem passadeiras desde o Lidl até aos semáforos. Esta 

situação é problemática porque os moradores não conseguem sair de casa devido ao enorme 

afluxo de trânsito e à velocidade excessiva. 

 

O sr. Presidente explicou que esse será um dos locais que vai ser intervencionado para 

requalificação e que, nessa altura, serão instaladas passadeiras. 

 

3.7. Os passeios são, também, um problema porque são muito maus. Não se consegue 

passar a pé. Questionou a viabilidade de se contruir um passeio até ao Lidl. 
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Sr. Presidente esclareceu que existe uma quota para construção de passeios na 

Freguesia e que, devido à extensão pretendida, gastaria todo o material destinado a este fim só 

na referida zona, prejudicando os restantes locais da Freguesia que também carecem de 

intervenção. 

 

Sra. Sandra - afirmou que: 

 

3.8. Questionou sobre a possibilidade de asfaltar a estrada para que não levasse tanta 

lama para dentro de casa. Poderia até ser revestimento de paralelo.  

 

3.9. Solicitou que fosse colocado um ecoponto mais perto da sua casa e sente-se excluída 

porque considera que os moradores desta zona são muito abandonados quer por Aveiro, quer 

por Ílhavo. 

 

Sr. Presidente referiu que valorizamos sempre os nossos moradores da nossa 

Freguesia e jamais esquecemos ou excluímos ninguém. Existe sempre a preocupação em servir 

toda a Freguesia, atendendo às solicitações que nos chegam. Contudo, não é possível o asfalto da 

rua da Medela por causa da tipologia do terreno e porque atravessa algumas zonas particulares. 

 

 

Dra. Rosário alertou para o seguinte aspeto: 

 

3.10. Existem grandes charcos de água na rua em frente à farmácia Moderna. As crianças 

que frequentam o Illiabum ficam todos molhados quando chove com maior intensidade. Isto 

constitui, também, um problema para as pessoas com mobilidade mais reduzida. 

 

Sr. Presidente disse que vai reportar a CMI as questões apresentadas que são de sua 

competência, referiu que a Junta de Freguesia está a trabalhar no sentido de sinalizar todas as 

situações que careçam de uma intervenção mais premente.  

 

 

Ponto 4. O Presidente mencionou alguns projetos já realizados na Freguesia e também 

os que futuramente poderão surgir nos diferentes pontos da Freguesia e inclusive no local da 

Coutada. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Destacou um acompanhamento ativo e permanente dos recursos humanos da JFSS nesta 

zona habitacional salientando a dedicação/cuidado com a zona no que concerne a limpezas de 

invasoras, limpeza e manutenção de espaços comuns e sinalização de identificação dos locais da 

Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No final desta sessão de presidência aberta, o executivo apresentou e lançou o repto à 

participação da comunidade nas ações e iniciativas a realizar brevemente na nossa freguesia 

fazendo o convite à participação de todos, destacando o Espaço Natal a realizar dias 16, 17 e 18 e 

dezembro. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião. ---------------------------- 

Para constar e para os devidos efeitos, se lavrou a presente ata assinada pelos membros 

do Executivo. ----------------------------------------------------------------------------- 

 

Ílhavo, 24 de novembro de 2022------------------------------------------------------------ 

 

Presidente: 

 

Secretária: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


